

TOP 13 a) vom 15. Dezember 2017

Anfrage Bürgerliste zum Auftrag Neukonzeption Rathaus vom 30. November 2017 für die Stadtverordnetenversammlung am 15. Dezember 2017

1.	Wann und Wo wurde zur Interessenbekundung aufgerufen? Es wurden 5 Büros schriftlich am 20.07.2015 zur Interessenbekundung angefragt (ein förmliches Interessenbekundungsverfahren ist erst ab einem geschätzten Auftragswert von netto 50.000,00 € bei Dienstleistungen vorgeschrieben. Bei einem in diesem Fall geschätzten Auftragswert von brutto 20.000,00 € ist mind. eine freihändige Vergabe mit mind. 5 Angebotsaufforderungen vorgeschrieben).
2.	Wann war der letzte Abgabetermin zur Interessenbekundung? Die Frist zur Interessenbekundung war der 30. Juli 2015.
3.	Wie lautete der Text der Aufgabenbeschreibung? Es wurde zu Vorstellungen einer Neuordnung der Verwaltungsgebäude mit möglichen Arbeitsschritten zur Umsetzung des Projektes aufgerufen. Als Arbeitsvorlage wurden Beschreibung der Ausgangssituation, Kurzbeschreibung der Ziele, Bilder und Lagepläne beigefügt.
4.	Wieviel Architekturbüros haben ihr Interesse bekundet? 4 Büros haben ihr Interesse bekundet.
5.	Nach welcher Gewichtung wurden die einzelnen Faktoren der Interessenbekundung gewichtet? Es wurde keine Gewichtung vorgegeben. Die Entscheidung wurde auf Grundlage des gemeinsamen Vorschlages des Bewertungsgremiums durch den Magistrat getroffen.
6.	Welche Faktoren gaben den Ausschlag für das Architekturbüro Gerlach aus Fritzlar? Der Vorschlag wurde aufgrund der Gesamtvorstellung und Lösungsansätze des Büros durch das Bewertungsgremium erstellt.